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Ata da Assembleia Ordinária do Comitê da Região Hidrográfica do Rio Santa 1 
Maria da Vitória, realizada no dia 22 de fevereiro de 2018, no Auditório da 2 
Câmara Municipal de Vereadores de Santa Leopoldina, Avenida Presidente 3 
Vargas, S/N - Centro – Santa Leopoldina, em primeira chamada ás 14:00min, 4 
com a seguinte pauta: 1. AVISOS E COMUNICADOS; 2. APRESENTAÇÃO DE 5 
PROJETOS; 3. LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR; 4. 6 
ARESENTAÇÃO DO RELATORIO DE ATIVIDADES 2017; 5. APRESENTAÇÃO 7 
E APROVAÇÃO DO CALENDÁRIO 2018. Após leitura da pauta, o Presidente 8 
declarou aberta a sessão ordinária, agradecendo a CÂMARA MUNICIPAL DE 9 
VEREADORES na pessoa do seu Presidente Vereador ROBSON JOSÉ SILLER  por 10 
ceder o local para essa reunião, agradeceu o apoio do Prefeito Municipal de 11 
Santa Leopoldina representado pelo Secretario de Planejamento Sr. ALBERTO 12 
FARIAS GAVINE FILHO, agradeceu também ao Sr. AURELIANO NOGUEIRA DA 13 
COSTA pela disponibilidade em apresentar os projetos, agradeceu ainda a 14 
presença da professora e alunos da turma do 1° ano do Ensino Médio da Escola 15 
Estadual “Alice Holzmeister”, a presença do Sr. ANDRÉ BARTH BERGER do IDAF - 16 
Escritório Local Santa Leopoldina, o Sr. JOÃO PAULO RAMOS do INCAPER – 17 
Escritório Local Santa Leopoldina, Sr. Nelson Linchitheld Presidente do Sindicato 18 
dos Trabalhadores Rurais e a população presente. Logo após colocou em 19 
Discussão a Ordem do Dia. Tendo o Presidente lido a pauta e colocado em 20 
discussão a ordem do dia, não sendo alterada, pela plenária. Iniciado o primeiro 21 
assunto de pauta apresentado pelo Secretario Executivo que fez a leitura dos 22 
Avisos e Comunicados como segue: “Comunicados”. a) A Secretaria Municipal 23 
de Agricultura e Meio Ambiente de Santa Leopoldina está sendo ocupada pela 24 
Sra. DIENE MARIA BREMENKAMP que passa a ocupar a vaga de SUPLENTE Poder 25 
Público no lugar do Sr. RODRIGO MAX BERGER; b) PROCOMITÊS – Foi feito o 26 
cadastro dos Srs. WAGNER PONCIANO CORREA e CLEDSON FELIPPE no 27 
“Cadastro de Instâncias Colegiadas” encaminhado pela AGERH para inserir 28 
informações referentes ao CRHSMV; c) Foi publicada pelo Conselho Estadual de 29 
Recursos Hídricos, a Resolução CERH n°011 que define os critérios das 30 
derivações, captações e acumulações de recursos hídricos na Região Hidrográfica 31 
do Santa Maria da Vitoria. (Diário Oficial do Estado – 02 de Janeiro de 2018); d) 32 
Recebemos Oficio AGERH/DP/020/2018 para Consulta Pública do Plano Estadual 33 
de Recursos Hídricos, tendo sido encaminhado a Plenária via e-mail; e) 34 
CONSELHO NACIONAL DE RECURSOS HIDRICOS “AMPLA CONSULTA DOS 35 
COLEGIADOS DOS COMITÊS DE BACIA” A Secretaria Executiva realizou o 36 
preenchimento de formulário para orientar a Policita Nacional de Recursos 37 
Hídricos. O formulário pode ser preenchido por qualquer membro do Comitê e foi 38 
encaminhado via e-mail aos membros deste Comitê; f) CAMARA RPPN DO IEMA - 39 
Foi disponibilizada uma palestra sobre as RPPN para o Comitê, que deverá ser 40 
agendada posteriormente. “Convites” (encaminhados à plenária via e-mail). a) 41 
Curso de Capacitação na Reserva Natural da VALE em Linhares, não havendo 42 
manifestação a esta secretaria executiva de interessados; b) SEMANA 43 
LEGISLATIVA DE PROTEÇÃO AO RIO DOCE na Assembleia Legislativa do Espírito 44 
Santo com Exposição do projeto TAMAR; c) AUDIENCIA PÚBLICA “A Gestão dos 45 
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Comitês de Bacias Hidrográficas do Estado do Espírito Santo – Crise Hídrica e 46 
Cobrança pelo uso da água” no Plenário da Assembleia Legislativa do Espírito 47 
Santo. Após leitura do expediente, o Presidente passou ao segundo item da 48 
pauta. Apresentação de Projetos “Avaliação de diferentes Técnicas de 49 
Regeneração da Cobertura Agro-florestal na Recuperação de Nascentes em Santa 50 
Leopoldina” e “Aproveitamento do lodo da Estação de Tratamento de Esgoto – 51 
ETE como fonte alternativa de nutrientes em cultivos agrícolas e florestais”, que 52 
foi feita em multimídia pelo Sr. AURELIANO NOGUEIRA DA COSTA – Eng° 53 
Agrônomo e Pesquisador do INCAPER. Após apresentação o presidente 54 
oportunizou contribuições da plenária, tendo esclarecido que o projeto será 55 
implantado no município com parceria dos Agricultores Familiar e apoiado pelos 56 
escritórios locais de Santa Leopoldina INCAPER e IDAF com a coordenação do Sr. 57 
WAGNER PONCIANO CORREA que identificara os interessados, e posteriormente 58 
apresentará ao Comitê que irá selecionar 5 (cinco) interessados. Em seguida 59 
passou ao terceiro ponto de pauta, Aprovação da Ata anterior. Não havendo 60 
nenhum destaque, a Ata foi aprovada na integra, devendo a secretaria executiva 61 
encaminhar a Plenária via e-mail; Seguindo para o quarto assunto de pauta, 62 
Apresentação do Relatório de Atividades – 2017. O Secretário Executivo fez 63 
a apresentação do relatório, que foi aprovado pela plenária e será encaminhada 64 
cópia via e-mail aos integrantes deste Comitê. Seguindo ao quinto e último 65 
assunto, Apresentação do Calendário de Assembleias Ordinárias – 2018. 66 
O secretario explicou que o Regimento Interno determina que preferencialmente 67 
seja realizada uma reunião em cada município da Bacia. Tendo sido aprovado 68 
pela plenária, será encaminhado via e-mail aos integrantes do Comitê e dado 69 
ampla divulgação a sociedade. Leitura e Aprovação da Ata. Não havendo 70 
tempo hábil para sua leitura, o Presidente informou que a SECRETARIA 71 
EXECUTIVA irá encaminhar eletronicamente a minuta para apreciação e possíveis 72 
correções dos presentes relacionados na lista de presença, devendo ser aprovada 73 
na Assembleia seguinte.   Não havendo mais nada a tratar, foi declarada 74 
encerrada a reunião às 16:00h pelo Sr. Presidente que lembrou aos presentes 75 
que segundo o calendário de reuniões anual, a próxima Assembleia Ordinária 76 
esta prevista para o dia 26 de Abril no município de Cariacica. Eu WAGNER 77 
PONCIANO CORREA que a tudo assisti, lavrei a presente ata que, após lida e 78 
aprovada, será assinada por mim e pelo Presidente.  79 
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Secretário Executivo 

MARIO CAMILLO DE OLIVEIRA NETTO 
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